

Produk Layanan

Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Buleleng

Source Centers for Disease Control and Prevention (cdc.gov)

Layanan Klinik Kearsipan

Klinik kearsipan adalah tempat untuk mendapatkan konsultasi mengenai masalah kearsipan. Klinik kearsipan dapat membantu dalam menata arsip, mulai dari penciptaan, penggunaan, pemeliharaan, hingga penyusutan arsip.

Layanan Depo Arsip

Layanan depo arsip adalah layanan penyimpanan arsip di gedung atau ruang yang dirancang khusus untuk melindungi arsip. Layanan ini juga menyediakan sarana temu balik arsip untuk memudahkan penggunanya menemukan arsip yang diinginkan.

Pembinaan Arsip

Pembinaan arsip adalah kegiatan yang dilakukan untuk meningkatkan tata kelola arsip, baik dari segi pengetahuan, sarana, dan kebijakan. Pembinaan arsip bertujuan untuk memastikan arsip tersimpan dengan baik dan mudah ditemukan saat dibutuhkan.

Layanan Sirkulasi Perpustakaan

Layanan sirkulasi perpustakaan adalah layanan yang menyediakan peminjaman dan pengembalian buku atau bahan pustaka lainnya. Layanan ini bertujuan agar pengguna perpustakaan dapat memanfaatkan koleksi perpustakaan secara optimal.

Layanan Silang

Layanan silang perpustakaan adalah layanan yang memungkinkan perpustakaan untuk berkolaborasi dengan perpustakaan lain atau lembaga pendidikan. Layanan ini bertujuan untuk meningkatkan akses literasi dan memperluas jangkauan layanan perpustakaan.

Layanan Perpustakaan Keliling

Layanan perpustakaan keliling adalah layanan perpustakaan umum yang mendatangi tempat tinggal atau tempat masyarakat beraktivitas. Layanan ini bertujuan untuk menjangkau masyarakat yang tidak dapat dijangkau oleh perpustakaan umum.

Pembinaan Perpustakaan

Pembinaan perpustakaan adalah kegiatan yang dilakukan untuk memastikan perpustakaan berjalan dengan baik dan memenuhi standar yang ditetapkan. Pembinaan perpustakaan dapat dilakukan untuk berbagai jenis perpustakaan, seperti perpustakaan sekolah, perpustakaan desa, perpustakaan khusus hingga komunitas literasi

Diklat Petugas Pengelola Perpustakaan

Diklat petugas pengelola perpustakaan adalah pelatihan yang bertujuan untuk meningkatkan kompetensi petugas pengelola perpustakaan.